Conférence du docteur Suzette Delaloge

Paray-le-Monial

Jeudi 16 septembre, le Dr Suzette Delaloge viendra parler du cancer du sein avec les professionnels de santé et les particuliers.

Depuis six ans déjà, l'Association Réseau-Territoire de Soutien en Santé du Pays Charolais-Brionnais (AR2S) soutient l'institut Gustave Roussy, premier centre de lutte contre le cancer d'Europe, dans le cadre d'Octobre rose.

Répondant à un appel à projets de la Caisse primaire d'assurance maladie pour promouvoir le dépistage des cancers du sein, colorectal et du col de l'utérus, l'AR2S a choisi d'organiser trois conférences sur ces différents thèmes.

La première aura lieu jeudi 16 septembre à 20h30 au centre culturel et de congrès sur le thème "Demain une révolution?"

Elle sera donnée par le docteur Suzette Delaloge, chef du service de pathologie mammaire de l'institut Gustave-Roussy.

Oncologue médicale spécialiste du cancer du sein, Suzette Delaloge, dont l'expérience est reconnue comme modèle national et international, est directrice du programme de prévention personnalisée des cancers, le programme interception.

Ce programme a pour ambition d'identifier au plus tôt les personnes à risque augmenté de cancer pour une prise en charge plus rapide d'un dépistage précoce. L'AR2S souhaite sensibiliser les médecins référents sur le sujet en travaillant également avec les infirmières Asalee (Actions de SAnté Libérale En Equipe).

Un sujet qui tient particulièrement à cœur à Christine Bernard et Angélique Bouzin, à l'origine d'Octobre rose en Charollais, qui participeront au Rallye des Gazelles en 2022 dans le désert marocain. Touchées toutes les deux il y a quelques années par le cancer, elles seront parrainées par le docteur Suzette Delaloge et le professeur Michel Ducreux qui donnera également une conférence à Paray-le-Monial en novembre. Une partie de l'argent récolté pour le rallye ira naturellement à Octobre rose.

Cette première conférence marquera le lancement officiel d'Octobre rose 2021 qui se concrétisera par l'organisation de La Parodienne dimanche 3 octobre.

A 19h, une rencontre sera organisée entre le Dr Delaloge et l'équipe de jour de chimiothérapie de l'hôpital parodien, l'association Les 4 saisons qui intervient à l'hôpital et les bénévoles d'Octobre rose.

La prochaine conférence sera donnée mardi 26 octobre par le Dr Khalid Daoudi, gynécologue médical et obstétrique au centre hospitalier du Charolais-Brionnais, et abordera la question du cancer du col de l'utérus.

Enfin, mardi 9 novembre, le professeur Michel Ducreux, chef du comité gastro-di-



Le docteur Suzette Delaloge est l'auteur de plus de 280 publications internationales et co-édition de la section cancer du sein pour la revue European Journal of Cancer

gestif de l'institut Gustave-Roussy, donnera une conférence sur le thème "Le cancer du côlon en 2021".

■ L'entrée pour la conférence est libre de gratuite. Le pass sanitaire est obligation Contact : 03 85 24 32 64.